



平和への願いを新たに

校長 熊田 和則



「暑いですね～」この言葉を何度口にしたことでしょうか。言ったところでどうなるものでもないのに、つい言ってしまうほど、今年の暑さは本当に異常なほどでした。子供たちは、暑くて長い夏休みをどのように過ごしたでしょうか。これを書いている段階では、大きな事故や事件に巻き込まれたという連絡が一件もないことに安堵しています。

さて今年の夏は、太平洋戦争が終わってから80年という節目の年にあたりましたので、それを特集した番組が数多く放送されていたように思います。だんだんと戦時を知る人が少なくなっている昨今、当時を検証する番組から知見を新たにすることには、大きな意味があると感じます。中でも私が興味を引かれた番組は、「日本がアメリカと戦争をすれば必敗！」と主張していた政府の研究機関があった、という史実に基づいたドラマ仕立てのものでした。その研究機関は、彼我の工業・産業・農業・運輸・軍事など多方面にわたる精密な情報を基にした研究を重ね、先の結論に達しました。当然それは、時の総理大臣や関係閣僚に報告されましたが、完全に無視されます。なぜか？それは「空気」だった、というのです。「日本は戦争をすれば負けない。」

「戦争は景気をよくする。」といった過去の間違った経験に惑わされ、日本国民全体が戦争を望む空気に支配されていた、というところに大きな原因があったようです。恐ろしいことですね。

歴史を学ぶことは、同じような過ちを繰り返さぬように教訓を得ることにあります。子供たちには、戦争前の日本を自分たちの教室に置き換えて考えてほしいと思います。当時の日本国民が陥ってしまったような「間違いを認めない空気」に支配されてはいないか、いじめや授業妨害等、間違いだと分かっているのにそれに手を染めてしまう人、「ふざけちゃって。」という言葉で自分の間違いをごまかしてしまうような人には、なってほしくありません。

自分の意見は堂々と伝える。それと同じぐらい友達や先生の話に耳を傾ける。そういった明るくやさしい空気で、篠崎第三小学校を包んでいきましょう。

2学期は長丁場です。今後とも篠三っ子と教職員をやさしく見守っていただければ幸いです。

【夏休み自由研究展～保護者鑑賞日～】

9月5日(金)・8日(月)

(14:20～16:00)

- 1、2年、はこべ・・・理科室
- 3、4、5、6年・・・図書室
- ・児童玄関からお入りください。
- ・上履き及び下履きを入れる袋をご持参のうえ、下履きは各自でお持ちください。
- ・名札の着用をお願いいたします。

【篠三まつり】9月24日(水)

- 子供たちの主体性や責任感、また他学年との交流を通して、なかよく楽しく過ごすことを目的としています。
- 2～6年生は、お店の内容により段ボールや空き箱等が必要になる場合があります。終了後は環境教育の一環として分担して持ち帰ることになりますので、ご理解ご協力をお願いします。
- 児童が校内を自由に行き来することになりますので、安全確保の点から、保護者のみなさまの参観はご遠慮いただいています。

【学校公開・道徳授業地区公開講座】

9月27日(土) ※火曜時程

- **4校時に外部講師による保護者向けの講演会(テーマは食育)があります。**
- 時間割は後日お手紙にてお知らせします。
- 下校は、給食終了後になります。
- 校庭に駐輪場を設けます。遠方の方を優先にして、譲り合ってご利用ください。

【篠三フェスティバル】9月27日(土)

- **校庭(雨天:体育館)**
(13:30～15:30)
- ・給食後、児童は各教室に荷物を置いて参加することができます(下校・再登校も可)。
- ・詳細は後日PTAよりお手紙にてお知らせします。

